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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Sportvereine und Ganztagsschule: Was plant der Senat? 
 
 
Wir fragen den Senat  
 

1. Plant der Senat bei der Konzeptionierung des zukünftig verpflichtenden Ganztags die 
Sportvereine in den Quartieren einzubinden – wenn ja, in welcher Form, wenn nicht, 
warum nicht? 

2. Welche konkreten Absprachen wurden bereits getroffen, welche ressortübergreifen-
den Gremien sind mit der Konzeptionierung beauftragt und wie kann ein finanzieller 
Ausgleich zwischen Verein und Schule ausgestaltet werden? 

3. Welche möglichen Synergieeffekte sieht der Senat für die Vielfalt des Lernalltags an 
den Ganztagsschulen im Land einerseits und die Sportvereine andererseits und wie 
schlägt sich diese Auffassung in aktuellen Planungsschritten nieder? 

 
 

 
 

Birgit Bergmann, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 
 


